

St Genis l'Argentière : réfection du terrain de tennis

Le Progrès, édition du 6 août

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE Loisirs

Terrain de tennis : un lieu accessible à tous à respecter

La réfection du terrain de tennis est terminée, avec un gazon synthétique agréé par la fédération française de tennis.

Cette installation est utilisable par tous gratuitement et une entrée pour personnes à mobilité réduite a été prévue.

Sur la porte d'accès, se trouve un numéro de téléphone à contacter pour

l'ouverture de la barre horizontale. Celle-ci a été mise en place afin que chacun respecte les lieux et la pelouse : les mobylettes et vélos n'ont pas à y accéder et les chiens ne jouent pas au tennis !

De belles installations sportives prêtes à servir pendant l'été.

Photo Progrès/Claire-Lise BOSA

